

NP 1 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Shakedown Asfalto / Shakedown Tierra

Doble shakedown para iniciar la temporada de motor en la isla de La Palma

16/1/2025

La Federación Insular de Automovilismo de La Palma acelera los preparativos de una nueva y apasionante temporada 2025. Así, anuncia la celebración de dos shakedowns para el mes de febrero, primero sobre asfalto el sábado día 15 y posteriormente el domingo 16 sobre tierra.

La isla de La Palma se prepara para iniciar una nueva y madrugadora campaña automovilística. Después de las buenas sensaciones que dejó el curso 2024, especialmente por el número de participantes y diferentes récords en las diferentes listas de inscritos, toca pensar en un curso que está próximo a comenzar.

De cara a que los equipos preparen sus monturas para un inicio oficial fijado para el mes de marzo, tanto en tierra como en asfalto, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma anuncia la celebración de un shakedown de asfalto y otro shakedown de tierra.

De este modo, el Shakedown FIALP de Asfalto tendrá lugar el sábado 15 de febrero en el municipio de Tifarufe, al oeste de la isla de La Palma, con un trazado inédito que contará con 3,5 km de recorrido.

Al día siguiente, el domingo 16 de febrero, le tocará el turno al Shakedown FIALP de Tierra que contará con la colaboración del Club Adea. En este caso, el Circuito Llanos del Calvario, en la Villa de Mazo, acogerá esta jornada de pruebas.

Cada uno en su jornada correspondiente, compartirán las mismas horas. Por un lado, las verificaciones previas tendrán lugar de 8:00 h a 9:00 h, mientras que también habrá un briefing a las 9:30 h. Las jornadas de prueba se extenderán desde las 10:00 h hasta las 14:00 h.

Los derechos de inscripción se han fijado en 80 euros para el asfalto y en 60 euros para la tierra, siempre para los equipos del ámbito de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, mientras que los equipos foráneos deberán abonar 150 euros. Los que así lo deseen pueden inscribirse dirigiéndose a la web oficial de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP), www.automovilismolapalma.com. El plazo finalizará el lunes 10 de febrero a las 20:00 h.

Los participantes que deseen participar en estos shakedowns deben estar en posesión de la licencia correspondiente al año en curso. Asimismo, un mismo vehículo puede ser pilotado por el piloto inscrito, o bien, por el copiloto inscrito junto al anterior. Para ello, han de tramitar dos inscripciones de manera independiente.